

Nuestro jugador Infantil Iván Ramos Alvarez convocado para la Selección de Gran Canaria Infantil

Escrito por presidenteoliron

Martes, 05 de Enero de 2016 20:32 - Actualizado Sábado, 16 de Abril de 2016 15:17

Nuestro Club está de enhorabuena y nuestro jugador Infantil **IVÁN RAMOS ALVAREZ** ha sido seleccionado dentro de los 10 jugadores que representarán a la Isla de Gran Canaria en el próximo Campeonato de Canarias a disputar del 22 al 24 de abril en la Isla de Tenerife.

Una complicada decisión la que tuvo que tomar el Seleccionador Leo Ramírez y su segundo Oliver Morales, ya que había una gran competencia de jugadores, siendo casualmente los dos últimos descartados dos jugadores de nuestro Club, **Pablo Fabelo** y **Jose Cabrera**, que a buen seguro volverán a disponer de otras oportunidades.

Le damos la enhorabuena a Iván y que disfrute del campeonato.-

